

Necesidades higiénico-sanitarias del carro de curas

J. J. Viñes

El carro de curas constituye un elemento básico de la Higiene Hospitalaria, no solo en cuanto que permita realizarla de manera ajustada a las normas mínimas de higiene, sino en cuanto que al personal sanitario, le ofrezca oportunidad de realizar la cura con un rito exacto, y máximo respeto, a este acto de enfermería.

Los elementos que debe contener un carro de curas son los siguientes:

- Superficie para campo de curas exclusivamente.
- Contenedores de desinfectantes para uso de un solo día.
- Material estéril aislado (equipo, paños, gasas, compresas, sondas, jeringas, etc.).
- Separación de todo el material sucio con el contaminado y ambos con el limpio y estéril, durante la realización de la cura.

—Separación tanto del material sucio como contaminado según sea recuperable o no.

—Espacio independiente para el material auxiliar y complementario de la cura no estéril, y aceptando las «preferencias» de productos de los distintos médicos y servicios. En este tipo de material comprendemos:

—Jabón, toallas, bolsas de plástico, medios de cultivo, hisopos, etc.

—Algodón, bateas y los múltiples tubos de pomadas la mayor parte inútiles que no se usan, sin que estorben la cura.

—El carro debe ser manejable, cómodo y de fácil limpieza y desinfección.

En razón de estos principios presentamos un carro cuyo diseño creemos reúne tales condiciones.